

Un nouveau laboratoire de biologie moléculaire reçoit la touche finale à Sancti Spiritus

Image not found or type unknown

La Havane, 20 avril, (RHC)- La province de Sancti Spiritus disposera bientôt d'un nouveau laboratoire de biologie moléculaire. Dans un premier temps, son personnel se consacrera au dépistage du Covid-19.

L'ouverture du laboratoire, prévue pour cette semaine, intervient à un moment où cette province du centre du pays accuse l'un des plus forts taux d'incidence de la maladie dans notre pays.

Laydi Cabrera, directrice de l'institution, a déclaré à la presse que le laboratoire, étant l'un des derniers à être mis en place à Cuba, a assimilé un ensemble d'améliorations pour garantir l'efficacité dans le flux des échantillons, du personnel et des déchets biologiques.

Elle a expliqué que le centre de traitement en temps réel des PCR élargit le niveau scientifique pour le diagnostic d'autres maladies considérées comme une menace émergente.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254666-un-nouveau-laboratoire-de-biologie-moleculaire-recoit-la-touche-finale-a-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba